

Jahresbericht 2013

03.03.13	Turnerjugend-Bestenwettkämpfe in Bretten
01.06.13	Deutschlandpokal in Dortmund
12. – 14.7.13	Landeskinderturnfest in Mosbach/Obrigheim
August	Einrad- und Trampolin- Aktion beim Ferienspaß
Oktober	Auftritt bei der Offerta
Dezember	Gerätturnabzeichen

Sowohl zwei Kindergruppen als auch zwei Gerätturngruppen konnten durch unsere vier Übungsleiter, drei Minitrainer und Helfer gut trainiert werden. Durch Gisela Kleinsorge wurde die Kinderturngruppe mittwochs kompetent ergänzt, sodass wieder eine große Turngruppe für Kinder ab 4 Jahren aufgebaut werden konnte.

Auch die wöchentlichen Übungsstunden der Gerätturngruppe am Dienstag fanden großen Anklang und bei vielen wurde der Trainingseifer auch durch schöne Erfolge belohnt. So konnten bei den Bestenkämpfen des Karlsruher Turngaus 2 hervorragende dritte Plätze beim Mannschaftswettkampf erzielt werden.



Ein besonderes Highlight war das dreitägige Landeskinderturnfest in Mosbach/Obrigheim. Hier erreichten die Turnerinnen vom SVL bei dem Baden-Württembergischem Mannschaftswettkampf einen 2. , einen 3. und einen 5. Platz, was bei über 50

teilnehmenden Mannschaften eine tolle Leistung war. Der Kinderturnwettkampf bestand dabei aus einer Mischung aus Turnen und Leichtathletik.

Der absolute Höhepunkt beim Landeskinderturnfest war der Gewinn des KiTu-Star-Pokals für die Showtanz-Gruppe zum Motto „Fluch der Karibik“. Um diesen Pokal kämpften 8 vorqualifizierte Mannschaften aus ganz Baden-Württemberg und wir wurden durch unsere Mischung aus Turnen, Akrobatik, Tanz und Einradfahren durch die Höchstnoten von der Jury belohnt.



Im Jahr 2013 hatte sich Leandra Rohnacher einen Platz im P-Kader (Bundeskader) der Kunstturnerinnen erturnt. Ihr Höhepunkt war der Gewinn des Deutschlandpokals in Dortmund, den sie zusammen mit 2 Turnerinnen der KRK nach Karlsruhe holen konnte. Auch trug sie dazu bei, dass die 2. Mannschaft der Kunstturn Region Karlsruhe den Aufstieg von der Regionalliga in die 3. Bundesliga erreichte. Hier müssen sie sich nun in diesem Jahr behaupten.

Zum wiederholten Mal beteiligte sich die Turnabteilung an mehreren Aktionen (u.a. Jump, Einrad fahren) beim Ferienspaß der Gemeinde und die Showtanzgruppe konnte mit ihrem Piratentanz bei der Offerta einen gelungenen Auftritt präsentieren.

Zum Jahresabschluss wurde das Geräteturnabzeichen abgenommen und ein besonderes Training in der KRK-Turnhalle rundete das Jahr 2013 ab.

Martina Rohnacher